



## #RESCATEENSABINAS

FAMILIAS:  
SE PERDIÓ  
TIEMPO

CONSIDERAN QUE ACCIONES DE LAS AUTORIDADES FUERON LENTAS E IGNORARON SUS PROPUESTAS; DESCARTA GOBIERNO OTRO PASTA DE CONCHOS

## REDACCIÓN

F

familiares de los mineros atrapados en Sabinas, Coahuila, consideraron que

la respuesta de las autoridades fue lenta y que nunca les permitieron participar en el rescate de sus seres queridos.

Calificaron de injustificado el plan de recuperar a los traba-

5

• MINEROS LOGRARON SALVAR LA VIDA.

jadores con una acción que se prolongará 11 meses, y que pretendan pagar una indemnización.

Magdalena Montelongo, hermana de Jaime Montelongo, uno de los mineros atrapados, puntualizó que no se puede poner un precio a la vida de su familiar.

Al cumplirse más de 20 días del derrumbe en El Pinabete, Magdalena admitió, en entrevista en **El Heraldo Radio**, que co-



QUIEREN QUE UNO SE CANSE. VEO MENOS MOVIMIENTO AHÍ. YA ESTÁ PARECIENDO UN LUGAR MUERTO'

MAGDALENA MONTELONGO  
FAMILIAR DE MINERO

mienza a esfumarse la esperanza de sacar vivos a los trabajadores.

"Ya es difícil que estén con vida. Al principio sí podían haberlos rescatado con vida, en la primera semana que hubo la oportunidad, y no aceptaron que se les ayudara. Pero ahorita ellos ya los están dando por muertos", afirmó a Salvador García Soto.

Recordó que, en los primeros días, los mineros de allá se ofrecían a participar en el rescate y daban sus opiniones, sin embargo, fueron rechazados por las autoridades federales.

"Ahora si quieren la opinión de nosotros y esperan que uno diga sí o no para darle para adelante. Mi pensar es que, si uno dice que sí y sale algo mal, el gobierno va a decir ustedes aceptaron así, ahora nos están deslindando responsabilidad", sostuvo.

Sobre la indemnización de 100 mil pesos que se ofrecen a las esposas de los mineros, señaló que las vidas no tienen precio y, de cualquier forma, no es suficiente.

Ernesto Cabral, periodista y familiar de dos mineros atrapados en El Pinabete, explicó a Sergio Sarmiento y Lupita Juárez que aún no se puede deducir si están con vida. "Siempre dijeron: 'el tiempo es vital', pero no les hicieron caso", indicó.

Durante la mañanera, el presidente Andrés Manuel López Obrador descartó otro Pasta de Conchos. "La instrucción es que no nos demos por vencidos", puntualizó el mandatario. ■

## DAN SU POSTURA

1

• La titular de la CNPC, Laura Velázquez negó señalamientos.

2

• No se dio a elegir a familias entre el plan o 100 mil pesos, dijo.

3

• Rechazó que se vulneren los derechos de los mineros.

4

• Afirmó que ha habido coordinación con voluntarios.